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В повестку дня Пленума были 
включены следующие вопросы:  

Об итогах выборов в Московскую го-
родскую Думу и органы местного само-
управления в 2024 году и о задачах МГК 
КПРФ в текущей общественно-политиче-
ской обстановке – докладчик – Первый 
секретарь МГК КПРФ Николай Зубрилин. 

О созыве LIII отчетно-выборной Кон-
ференции МГО КПРФ – докладчик – сек-
ретарь МГК КПРФ Павел Тарасов. 

Итоги состоявшегося обсуждения под-
вел Первый секретарь МГК КПРФ Нико-
лай Зубрилин.  

Пленум принял соответствующие по-
становления по обсуждаемым вопросам 
повестки дня. 

Пленум МГК КПРФ постановил в 
оценке итогов выборов исходить из пози-
ции, представленной в заявлении Прези-
диума ЦК КПРФ от 17 сентября 2024 г. 
(опубликовано на 3 полосе этого номера). 
Также среди прочего пленум постановил: 

–  Фракции КПРФ в Московской го-
родской Думе активнее противостоять 
действиям, которые предпринимают 
Мэрия и Правительство Москвы в инте-

ресах крупной буржуазии, вести актив-
ную работу в оппозиционном ключе, 
поддерживать протестные устремления 
москвичей по текущим проблемам 
жизни столицы, во всех значимых во-
просах (т.ч. по отчету Мэра, в вопросах 
принятия бюджета и др.) строго исходить 
из официальных решений Бюро МГК 

КПРФ и вышестоящих выборных орга-
нов КПРФ. 

–  Городской партийной организации, 
Бюро МГК КПРФ, местным отделениям 
добиваться принятия подзаконных актов 
и внедрения практики беспрепятствен-
ной выдачи избирателям бумажных бюл-
летеней. Продолжить вести борьбу про-

тив дистанционного электронного голосо-
вания, разоблачая данный непрозрач-
ный и непроверяемый механизм, непри-
емлемого в том числе по соображениям 
безопасности. Разработать необходимые 
мероприятия по отмене ДЭГ. Активнее 
задействовать представителей эксперт-
ного сообщества из числа специалистов 
по информационным технологиям для бо-
лее углублённого вскрытия конкретных 
способов фальсификаций через ДЭГ и 
иные формы электронных голосований. 

–  Бюро МГК КПРФ совместно с предста-
вителями местных отделений МГО КПРФ от-
дельно проработать позицию по формату 
участия городской партийной организации 
в выборах с учётом их нынешнего искажён-
ного, антидемократического вида. 

– Коммунистам Москвы совместно с 
жителями Москвы и депутатами от КПРФ 
всех уровней и гражданскими активи-
стами добиваться возобновления пуб-
личных слушаний в Москве, со свобод-
ным участием всех жителей, в т.ч. оппо-
зиционно настроенных к действующей 
московской власти. 

Пресс-служба МГК КПРФ 

21 сентября 2024 года в Москве состоялся IX (сентябрьский) Пленум МГК КПРФ. 
Открыл заседание Первый секретарь МГК КПРФ, член ЦК КПРФ Николай Зубрилин. 

В работе пленума принял участие секретарь ЦК КПРФ Виктор Царихин.

6 августа на пло-
щади Победы в го-
роде Ревда Свердлов-
ской области начался 
демонтаж памят-
ника Ленину. При 
этом постамент и ос-
нование памятника 
были уничтожены. 
Администрация го-
рода называет это 
реконструкцией. Од-
нако в описании про-
цесса всех работ не 
указано, где после 
ремонта нужно уста-
навливать памятник 
Ильичу.  

О переносе памятника Ле-
нину говорят с 2018 года. Про-
тив – коммунисты и большая 
часть жителей Ревды. В мае 
2019 правительством области 
даже проводился опрос, более 
2/3 респондентов высказа-
лись за сохранение монумента 
на его законном месте. 

Демонтаж памятника Ле-
нину в Ревде вызвал возмуще-
ние земляков, которым дорога 
наша история. Всё это напоми-
нает процессы, происходящие 
на Украине и в тех странах, ко-
торые сегодня открыто высту-
пают против России. При этом 
глава  Ревды Татьяна Клепи-
кова фактически «шантажи-
рует» жителей, утверждая, что 
реконструкция площади с уста-
новкой фонтана и сохране-
нием памятника невозможна. 
Однако изначальный проект 
благоустройства площади По-
беды не предусматривал пере-
нос памятника, фонтан плани-
ровался рядом. Финансирова-
ние проекта от этого никак не 
зависит. 

Первый секретарь Сверд-
ловского обкома КПРФ Алек-
сандр Ивачёв обратился в 
управление Федеральной ан-
тимонопольной службы (УФАС) 
с требованием проверить ад-
министрацию Ревды. «В изве-
щении о проведении электрон-
ного аукциона [на реставра-
цию памятника – прим.ред.] 

содержится несуществующий 
адрес. Кроме того, предметом 
контракта является «реставра-
ция», которая в соответствии с 
федеральным законодатель-
ством подразумевает сохране-
ние памятника В.И.Ленину, со-
стоящего из трёх элементов: 
фигуры основателя СССР, по-
стамента и основания. Дей-
ствиями подрядчика послед-
ние два элемента были уничто-
жены, что является наруше-
нием условий контракта», – 
заявил Ивачёв. 

УФАС установило нарушения 
статьи 7, статьи 42 Закона о 
контрактной системе. Мате-
риалы дела будут переданы в ор-
ганы объективного муниципаль-
ного финансового контроля.  

Тем временем Бюро Сверд-
ловского обкома КПРФ высту-
пило в качестве инициативной 
группы по проведению рефе-
рендума. Коммунисты предла-
гают жителям города самим 
решить принципиальный во-
прос о том, где должен нахо-
диться памятник. 12 сентября 
коммунистам отказали в ре-
гистрации референдума, отказ 
будет обжалован в суде.  

Коммунисты из городского 
комитета Ревды уже 14 сен-
тября также инициировали 
проведение местного рефе-

рендума. Но председатель и 
члены Ревдинской ТИК  уже 
неделю отсутствуют на рабо-
чем месте. По словам присут-
ствующих сотрудников, все от-
ветственные в отпуске. При-
нять документы на проведение 
референдума просто некому.  

Компартия подала жалобу 
в Избирательную комиссию 
Свердловской области с тре-
бованием восстановить ра-
ботоспособность ревдин-
ской ТИК. 

Тем временем администра-
ция Ревды объявила голосова-
ние о судьбе памятника Ле-
нину на сайте Госуслуг. Алек-
сандр Ивачёв заявил, что при-
знать результаты такого «воле-
изъявления» нельзя. Во-пер-
вых, проголосовать смогут 
только те, у кого есть учётная 
запись на Госуслугах. Во-вто-
рых, участие в голосовании 
принимают школьники с 14 
лет, которых погонят ставить 
галочки против своей же исто-
рии. В-третьих, на голосование 
выносится только два вари-
анта: или Ленин, или фонтан. 
Хотя есть третий – оставить 
памятник и построить фонтан. 
Власти сознательно лишают 
жителей города самого пра-
вильного варианта и компро-
мисса.

Пряники цифровизации, 
кнут терроризма 

Друзья, для всех нас плохие новости! Мы 
так упорно внедряли в нашу жизнь интернет-
технологии, компьютеризацию и приговари-
вали, что электронный и цифровой прогресс 
не остановить. В развитии компьютеризации 
мы почти достигли совершенства для сего-
дняшнего уровня науки и дошли до искус-
ственного интеллекта. Что дальше? Есть 
много версий дальнейшего развития интер-
нет-сетей, технологий, сервисов, опций: внед-
рение чипов в тело человека, внедрение ви-
деокамер, закладка чипов в мозг человека с 
программой понимания сигналов мозга по 
принципу расшифровки мысли человека. Пла-
нов было громадьё, и к этому действительно 
были все основания.  

Но что же произошло на днях? Взорвались 
пейджеры в Ливане! Погибли люди, ранены 
сотни, есть тяжелораненые, есть более лёгкие повреждения у людей, 
всего пострадавших несколько тысяч человек. Но в шоке от этих событий 
уже несколько миллиардов человек.  

Мир с этой минуты оказался в новой реальности. Мир уже совершил 
поворот, на который никто не рассчитывал. Ливанские события начи-
нают стремительно менять военно-политический расклад на нашей пла-
нете. Дурной пример заразителен, террористическая зараза стреми-
тельно расползается. В квартирах граждан находятся миллионы, сотни 
и тысячи миллионов оргтехники из США, Тайваня, Индонезии, Малайзии, 
Южной Кореи, Германии и других стран-производителей.  

На каждое действие всегда находится противодействие. С каким эф-
фектом, это уже зависит от субъекта, который реагирует на действие. 
Страницы в сетях, регистрация при помощи интернета в различных субъ-
ектах органов власти, в банках, фиксация персональных данных и отно-
шения с органами госвласти посредством регистрации гражданина на 
различных площадках – всё это сегодня превратилось в опасную и ре-
альную зону глобального риска. Производитель телефонов может одним 
нажатием кнопки изъять денежные средства, имущество, удалить все 
данные, внести путаницу, удалить все программы, которые вам обеспечи-
вают работу по вашей профессии, и многое другое может сделать вам во 
вред производитель телефона. Марка и модель телефона, компьютера, 
планшета, пейджера уже не важна. Каждое электронное средство, вклю-
чая бытовые электроприборы, может быть опасным. Практически все до-
стижения человечества, которые облегчают нам жить и обслуживают 
наши интересы – стиральная машина, печка-гриль, сотовый телефон, 
пейджер, рация, переговорное устройство… всё попало в зону риска.  

Представьте себе, приезжаете вы на вокзал, а из динамиков вам объ-
являют: «Внимание-внимание, уважаемые пассажиры, в вагон поезда 
(в салон самолёта) граждане с сотовыми телефонами, пейджерами, но-
утбуками, планшетами, интернет-часами, и др. электронной и интернет-
техникой не допускаются!» 

 А с другой стороны, это итог бездумной цифровизации и глобализа-
ции, в которую Запад втравил весь мир, и теперь этими средствами пы-
тается взять под контроль всё мировое сообщество – пряниками циф-
ровизации и кнутом терроризма? Если мы всё это понимаем, почему мы 
это им позволяем? 

Руководитель фракции КПРФ в Мосгордуме Николай Зубрилин

Благоустройство 
в ущерб истории

Подводим итоги, строим планы


